

# EKSPOS

## Danrem 162/WB Pimpin Sertijab Dandim 1628/Sumbawa Barat

Syafuruddin Adi - [NTB.EKSPOS.CO.ID](http://NTB.EKSPOS.CO.ID)

Mar 17, 2022 - 00:50



Mataram NTB - Mutasi jabatan di jajaran Korem 162/WB kembali dilakukan. Jabatan Dandim 1628/KSB (Kabupaten Sumbawa Barat) diserahkan terimakan dari Letkol Czi Sunardi, ST., kepada Letkol Inf Oktavian Englana P. yang sebelumnya menjabat Danyonif Raider 321/13/1 Kostrad.

Serah terima jabatan (Sertijab) dipimpin langsung oleh Danrem 162/WB Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, ST. M.Si., dihadiri Kasrem 162/WB serta para Kasi, Dandim serta Dan/Ka Satdisjan jajaran Korem 162/WB, serta ketua dan pengurus Persit Koorcabrem 162 di Gedung Soedirman Makorem 162/WB jalan Lingkar Selatan Kota Mataram, Rabu (16/3/2022).

Serah terima jabatan menurut Danrem 162/WB, merupakan salah satu pembinaan personel untuk memberikan penyegaran kepemimpinan yang senantiasa terus dilakukan oleh TNI Angkatan Darat secara terencana, berkesinambungan dan terpadu.

"Mekanisme ini akan terus dilalui sebagai salah satu implementasi dari sistem pembinaan karir prajurit dalam organisasi TNI khususnya TNI Angkatan Darat," ujar Danrem.

Pejabat baru diharapkan untuk segera beradaptasi dengan lingkungan dan tugas baru, serta terus meningkatkan berbagai program baik yang telah dilaksanakan maupun sedang dikerjakan oleh pejabat sebelumnya demi terwujudnya tugas pokok Korem 162/WB dan TNI AD.

"Laksanakan tugas dengan sebaik-baiknya, tumbuhkan selalu semangat, motivasi kerja serta kreativitas yang positif guna meraih keberhasilan dalam pelaksanaan tugas nantinya," tegasnya.

Alumni Akademi Militer Tahun 1988 itu juga berpesan kepada Letkol Inf Oktavian Englana, agar lebih meningkatkan kerjasama dengan stakeholder terkait maupun seluruh komponen masyarakat dalam menyelesaikan setiap permasalahan yang ada di wilayahnya.

Selain itu, juga harus mampu membangun dialog dan melakukan interaksi serta komunikasi secara cerdas dan santun dengan semua lapisan masyarakat, sehingga terwujud kinerja yang sinergis agar menyentuh langsung terhadap kepentingan masyarakat.

Brigjen TNI Rudy Irham Srigede juga menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Letkol Czi Sunardi atas dedikasi dan pengabdianya selama bertugas sebagai Dandim 1628/KSB, serta mengucapkan selamat bertugas di tempat yang baru sebagai Wakil Komandan Detasemen Markas Kodam (Wadandenmadam) IX/Udayana.

Acara serah terima jabatan dirangkai dengan tradisi penerimaan Dandim 1628/KSB (Letkol Inf Oktavian Englana P.) dan pelepasan Perwira (Letkol Czi Sunardi dan Mayor Inf Aditya Nugraha). Mayor Inf Aditya Nugraha (Wadanyonif 742/SWY) akan melaksanakan tugas sebagai Ps. Pabandyagal Sinteldam IX/Udayana.(Adbravo)